

2 Politique

Coopération Gabon/Chine

Le ministre chinois de la Défense reçu par le chef de l'Etat

Libreville, le 23 février 2018 – Le président de la République, S.E. Ali Bongo Ondimba, a reçu ce jour en audience le conseiller d'Etat, ministre chinois de la Défense nationale, le général d'armée Chang Wanquan.

Cette visite en terre gabonaise de l'émissaire du président Xi Jinping entre dans le cadre du renforcement de la coopération bilatérale et multisectorielle entre le Gabon et la République populaire de Chine. Le président Ali Bongo Ondimba et l'envoyé spécial ont émis le vœu d'intensifier les échanges dans ce secteur stratégique qu'est la défense.

Par ailleurs, le général d'armée Chang Wanquan a transmis les salutations et les vœux du président de la République populaire de Chine à l'endroit de S.E. Ali Bongo Ondimba.



Poignée de main entre le président de la République, Ali Bongo Ondimba et le ministre Chang Wanquan.



La délégation chinoise conduite par le ministre de la Défense chinois, lors de l'audience accordée par le chef de l'Etat.

PDG/ Après la rupture de la Convention avec Veolia

" Soutien sans réserve au Distingué camarade et au gouvernement "

J.K.M

Libreville/Gabon

Le porte-parole du parti au pouvoir a également appelé le peuple gabonais à soutenir " la décision courageuse", des plus hautes autorités de la République.

Au cours du point-presse

qu'il a animé, hier, au siège de sa formation politique, le porte-parole du Parti démocratique gabonais (PDG), Stéphane Iloko Boussegué, a réaffirmé le " soutien sans réserve du PDG au Distingué camarade et au gouvernement " après la rupture récente de la convention liant Veolia à la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG).

Pour Iloko Boussegué, la dé-

cision de résilier ce contrat est d'autant légitime que " le groupe Veolia, responsable depuis 20 ans de la production, du transport, de la distribution d'eau et d'électricité sur toute l'étendue du territoire national, a montré sa limite, sa carence, son inaptitude et son incapacité à répondre aux attentes réelles des populations en matière de fourniture d'eau et d'électri-

cié". Et de poursuivre : " l'irrespect du consommateur gabonais et des clauses contractuelles, pourtant librement signées par Veolia avec l'Etat gabonais; la légèreté de la gestion de service public, l'attitude mesquine qui tente de présenter aujourd'hui le Gabon comme un pays ne respectant pas le droit des affaires, sont autant de raisons qui amènent le PDG à appeler



Photo : Franck Martial Mombou

le peuple gabonais à soutenir, sans hésiter, la décision courageuse prise par le Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, et le gouvernement, tous soucieux du bien-être du peuple gabonais".

Le porte-parole du PDG, Stéphane Iloko Boussegué, lors du point-presse d'hier.

PDG/4e arrondissement de Libreville

Les nouveaux responsables locaux présentés à la base

E. L

Libreville/ Gabon

LE nouveau Secrétaire d'arrondissement, Séverin Ekomi Ndong, et les membres du Conseil national I des fédérations A&B du Parti démocratique gabonais (PDG) du 2e siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville ont été présentés à leur base, récemment, par le membre du Bureau politique, Lucienne Ogouwalanga Aworet. C'était au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée à la mairie du 4e arrondissement



Photo : Eric Laphéa

Les promus autour du membre du Bureau politique.

de la capitale gabonaise. Dans son intervention, le membre du Bureau politique a, au nom de l'ensemble des promus, remercié le président

du PDG, Ali Bongo Ondimba, pour avoir entériné leurs différentes nominations. Elle a également exprimé sa gratitude à l'ensemble des mem-



Photo : Eric Laphéa

Les militants entonnant l'hymne de leur parti.

bres du secrétariat exécutif du PDG, chargés de "mettre en musique les instructions et orientations du Distingué camarade président au sujet de la

régénération et la revitalisation de leur écurie politique". Elle a, en outre, rendu un vibrant hommage à tous " les cadres et responsables des

structures de base qui, avant eux, ont œuvré à l'implantation et au rayonnement du PDG dans leur circonscription politique". Non sans avoir indiqué que les promus devront s'atteler à maintenir cette dynamique, en vue de remporter les élections législatives à venir. D'où son appel à la mobilisation tout en exhortant les militants et sympathisants à apporter un cachet particulier le 12 mars prochain, date de la commémoration du 50e anniversaire du PDG créé le 12 mars 1968, à Koula-Moutou, par Omar Bongo Ondimba.

Législatives 2018

Le BDP réitère son appel à une "nouvelle conscience politique woleu-ntemoise"

EL

Libreville/Gabon

DEUX semaines après leur appel, fortement commenté, à une "Nouvelle conscience politique woleu-ntemoise", le président du Bloc démocratique populaire (BDP), Paskhal Nkoulou, et une frange de cadres du Woleu-Ntem ont réitéré leur invite, récemment, au quartier Cocotiers, dans le deuxième arrondissement de Libreville. Ils inscrivent leur initiative dans le cadre d'une caravane de sensibilisation de proximité sur la prise de conscience des populations originaires de la province du Woleu-Ntem dans la perspective des prochaines échéances électorales, notamment les Législatives. Des dizaines de personnes, dont de nom-



Photo : E.L

Les partisans à la mobilisation d'une nouvelle conscience politique woleu-ntemoise, dont Paskhal Nkoulou (c)...

breux natifs de la province du septentrion, ont pris part à cet échange qui s'est voulu franc et direct.

Occasion pour les initiateurs de cette campagne d'expliquer aux uns et aux autres le sens de cette invite à un nouveau paradigme politique. "Depuis près de 60 ans, ont-ils

dit, la tendance en ce qui concerne les populations du Woleu-Ntem a toujours été de se mettre dans le camp de l'opposition." Et de poursuivre : "Nous pensons qu'après avoir mené un combat, il faut avoir un temps de repos, pour examiner si la démarche que nous avons choisie est celle qui nous



Photo : E.L

...ont entamé leur sensibilisation de proximité au quartier Cocotiers. D'autres étapes suivront.

permet de répondre à nos besoins divers. Malheureusement, nous notons que 60 ans après cet investissement dans l'opposition, il n'y a rien. La province et les cadres ont des difficultés. Et sur le plan politique, le poids démographique des Woleuntemois, qui représentent 40 % de la population

gabonaise, ne correspond pas au poids politique qui devrait être le leur."

C'est pourquoi Paskhal Nkoulou et les siens ont dit à leurs hôtes : "60 ans dans l'opposition, ça va. Arrêtez d'être éparses. Votez les candidats que le président Ali Bongo Ondimba va présenter aux prochaines élec-

tions législatives, pour changer ce rapport". Mieux, pour avoir un rapport "moins flou avec l'Etat central".

Paskhal Nkoulou et les siens ont appelé les leurs à "une opposition plutôt patriote, au lieu d'une opposition radicale vaine". Selon eux, "l'opposition patriote" est celle qui va en guerre contre "la misère, la pauvreté, le chômage, la prédation des deniers publics, le mauvais état de routes, etc.". Et d'ajouter : "Nous sommes de cette opposition au Bloc démocratique populaire. Le président de la République est lui-même le premier à lutter contre ces maux".

Autre "injustice" évoquée par les responsables du BDP : la difficulté des woleu-ntemois installés à Libreville à accéder à des mandats électifs dans la ville. Une problématique qualifiée de "donne des flottants".